



## El Ayuntamiento de Granada firma un acuerdo de colaboración con Orange para impulsar el primer Centro Demostrador de IA Urbana en España

- La operadora se convierte en nuevo socio y patrocinador del “Centro Demostrador de Inteligencia Artificial y Computación Cuántica iQuantum” y participará en la jornada divulgativa del próximo 28 de noviembre.



**Granada, 21 de noviembre de 2024.**- La alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, y Héctor Cansino, director Territorial de Empresas y Administraciones Públicas de Orange en Andalucía ([Grupo MasOrange](#)), han formalizado la firma del convenio por el cual el operador de telecomunicaciones se convierte en nuevo colaborador del “Centro Demostrador de Inteligencia Artificial Urbano iQuantum”.

## COMUNICADO DE PRENSA

Dicho centro, cuyo lanzamiento está contemplado en el Plan Estratégico de Inteligencia Artificial impulsado por el Ayuntamiento de Granada, se convertirá desde enero de 2025 en el primer Centro Demostrador de IA Urbana de España.

En virtud de este acuerdo de colaboración público-privada, Orange cooperará con la Concejalía de Recursos Humanos, Organización, Ciudad Inteligente, Digitalización e Innovación, en la creación de un espacio de investigación y exposición, que se inaugurará en la capital andaluza en 2025. El objetivo de este centro pionero será el desarrollo de distintos proyectos de investigación, así como de productos y soluciones tecnológicas, para mejorar la eficiencia de las organizaciones y las administraciones públicas.

En este sentido contará con la participación de todo tipo de entidades, desde empresas y universidades hasta la Cámara de Comercio, asociaciones empresariales, el Clúster de Innovación o instituciones públicas como el propio Ayuntamiento y también la Diputación de Granada y la Junta de Andalucía.

Adicionalmente, en centro iQuantum se ofrecerán jornadas de formación y capacitación en Inteligencia Artificial para la ciudadanía, así como sesiones temáticas para empresas, con el fin de demostrar la aplicación de esta innovadora tecnología en entornos reales.

La primera de estas citas, las “Jornadas IA Inteligencia Artificial para ayuntamientos”, tendrá lugar el próximo 28 de noviembre y servirá, asimismo como presentación oficial del centro iQuantum a nivel nacional.

En el marco de dichas jornadas, fundamentalmente divulgativas, distintas administraciones y entidades de toda España tendrán la oportunidad de compartir casos de éxito y ejemplos reales de soluciones IA existentes y probadas en entornos urbanos.

Tal y como ha compartido Héctor Cansino, durante la formalización de este convenio, *“para Orange es un honor y una gran oportunidad poder apoyar en esta iniciativa pionera al Ayuntamiento de Granada, con el que hemos ya colaborado a lo largo de los años. Nuestra aportación no solo permitirá impulsar la creación y puesta en marcha de este centro demostrador, sino también unirnos al resto de entidades participantes en el desarrollo de una tecnología que transformará nuestro tejido empresarial, y la sociedad en general, en los próximos años”*.

### **Sobre MasOrange**

*MasOrange es el mayor operador de telecomunicaciones en España por número de clientes con más de 38M de líneas entre banda ancha y móvil. Adicionalmente, ofrece para clientes particulares y empresas servicios de TV, seguros, energía, alarmas, financiación al consumo, salud, ciberseguridad y cloud.*

*MasOrange cuenta con 9 marcas principales nacionales (Orange, Yoigo, Jazztel, MASMOVIL, Simyo, Pepephone, Lebara, Lyca y Llamaya) y 5 regionales (Euskaltel, R, Telecable, Guuk y Embou) con las que va a cubrir todas las necesidades de los clientes en España.*

## COMUNICADO DE PRENSA

*MasOrange dispone de más de 30 millones de hogares comercializables con su oferta de fibra óptica y cubre con su red móvil 4G al 99% de la población española y más del 86% con la nueva tecnología 5G, con la que cubre más de 3.500 municipios por toda la geografía española.*

*La Compañía tiene la ambición de ser el operador con los clientes más satisfechos, consolidarse como motor del talento y liderar la economía del propósito en España, siendo respetuosa con las personas y el planeta. Además, trabaja en la accesibilidad a la tecnología para todos (con foco en la España vaciada) y el desarrollo de productos y servicios que mejoren la experiencia de todos los clientes.*

### **Síguenos:**

MASORANGE: <https://www.masorange.com/>

X / Twitter: @MASORANGE\_ES

### **Contacto de prensa:**

---

Fernando Castro

[fernando.castro@masorange.es](mailto:fernando.castro@masorange.es)

Teléfono: (+34) 656.160.378